

平成 27 年 11 月 11 日

各位

株式会社 L S I メディエンス

東京歯科大学市川総合病院向け 24 時間クレアチニン・クリアランス検査値の表示誤りについて

弊社が平成 23 年 7 月 1 日から本年 9 月 28 日に東京歯科大学市川総合病院（千葉県市川市）から受託した 24 時間クレアチニン・クリアランス検査（以下、「24hCCr 検査」）において、検査値の表示誤りがあったことが同院からのご指摘で判明いたしました。ご迷惑とご心配をおかけすることとなり深くお詫び申し上げます。同院からは本件判明後、行政へ報告し、表示誤りのあった期間に 24hCCr 検査を受けられた患者の皆様へは個別に書面にてご報告した旨伺っております。

弊社は本年 9 月 28 日に今般の表示誤りを確認した後、直ちに同院へ報告し、同院より受託する検査項目のうち、24hCCr 検査のように検査値を計算によって算出する他項目を調査した結果、誤りは無かったことを確認いたしました。また、他病院から受託している院内検査においても同様の誤りは無いことを確認いたしました。

弊社では同院と共に既に手順の再確認、徹底等の再発防止策に着手しておりますが、今後は研修の充実、監査モニタリングの徹底等に努め、同院との一層の連携強化を図ることにより、信頼される検査センターを目指し、全社一丸となり努力して参る所存です。

以上

東京歯科大学市川総合病院 <http://www.tdc.ac.jp/hospital/igh/>